

**Stellungnahme zu Händen des Gemeinderates zum Finanzplan
2013 - 2017 der Gemeinde Murten**

Die FIKO hat an Ihrer Sitzung vom 28. August 2012 den Finanzplan der Gemeinde Murten behandelt. Nach Anhörung der Erklärungen durch den zuständigen Gemeinderat Andreas Aebersold und den Finanzverwalter Pierre Spielmann konnten im Anschluss verschiedene Fragen der FIKO-Mitglieder behandelt werden.

Die FIKO stellt fest, dass der präsentierte Finanzplan aufgrund der zur Verfügung stehenden Daten, Prognosen und Annahmen als realistisch eingestuft werden kann. Sie hat keine Änderungsanträge formuliert und ist der Auffassung, dass der Gemeinderat diesen Finanzplan, wie vorgelegt, dem Generalrat unterbreiten kann.

Murten, 30.08.2012

Der Präsident der FIKO
Peter Ryf